



München, 12. Oktober 2018

LUPP + PARTNER BERÄT BITS & PRETZELS ZUR BETEILIGUNG DER MESSE MÜNCHEN

Lupp + Partner hat Startup Events (die Organisatoren von Bits & Pretzels) zur Beteiligung durch die Messe München als neuer Minderheitsgesellschafter beraten. Bits & Pretzels ist das führende Festival in Europa für Gründer, Startups und Wagniskapitalgeber und findet jedes Jahr während des Oktoberfests statt.

Die Messe München ist eine der weltweit führenden Messegesellschaften mit rund 70 Standorten im Ausland. Bits & Pretzels und die Messe München wollen die Veranstaltung gemeinsam zur begehrtesten Gründer-Konferenz weltweit ausbauen und neue Messeformate entwickeln. Die Beteiligung wurde anlässlich der diesjährigen Ausgabe von Bits & Pretzels öffentlich bekanntgegeben.

Als offizieller juristischer Partner von Bits & Pretzels berät Lupp + Partner Startup Events zu rechtlichen Fragestellungen im Zusammenhang mit der Veranstaltung, insbesondere zum Gesellschaftsrecht, zum Vertragsrecht und zu anderen rechtlichen Aspekten des operativen Tagesgeschäfts.

Munich, 12 October 2018

LUPP + PARTNER ADVISES BITS & PRETZELS ON THE PARTICIPATION OF MESSE MÜNCHEN

Lupp + Partner has advised Startup Events (the organizers of Bits & Pretzels) on the participation of Messe München as new minority shareholder. Bits & Pretzels is the leading festival in Europe for founders, startups and venture capitalists and is held each year during the Oktoberfest in Munich.

Messe München is one of the world's leading exhibition organizers with around 70 representations abroad. Together, Bits&Pretzels and Messe München plan to expand the festival into the most sought-after founders' conference worldwide and develop new trade fair formats. The participation was publicly announced on the occasion of this year's edition of Bits & Pretzels.

As official legal partner of Bits & Pretzels, Lupp + Partner advises Startup Events on legal aspects concerning the festival such as corporate law, commercial agreements and other legal aspects of its day to day operations.